

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“SESION PROTOCOLAR DEL CONSEJO PERMANENTE DE LA OEA”

27 DE NOVIEMBRE DE 2007

EN PRIMER LUGAR, QUIERO AGRADECER AL SECRETARIO GENERAL, POR SUS PALABRAS Y AL PRESIDENTE TAMBIÉN, POR SUS PALABRAS INMERECHAS, PARA ESTE SERVIDOR; Y GRACIAS POR LO DE JUVENTUD. EFECTIVAMENTE HEMOS DECLARADO EL AÑO 2008, COMO EL AÑO DE LA JUVENTUD Y VAMOS A CELEBRAR EN EL SALVADOR, LA CUMBRE IBEROAMERICANA, EN EL MES DE OCTUBRE.

SEAN EN PRIMER LUGAR, MIS PALABRAS INICIALES ESTIMADOS AMIGOS, PARA EXPRESARLES EL MÁS CALUROSO SALUDO, EN NOMBRE DEL PUEBLO Y GOBIERNO DE EL SALVADOR, EN CUYA REPRESENTACIÓN ME COMPLACE SER RECIBIDO POR ESTE ÓRGANO POLÍTICO DE LA ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS.

AGRADEZCO SUS PALABRAS Y EL AMABLE RECIBIMIENTO EN ESTA CASA DE LAS AMÉRICAS, POR EXCELENCIA Y TRADICIÓN, FORO DE DIÁLOGO POLÍTICO, CONCERTACIÓN Y COOPERACIÓN, ENTRE SUS ESTADOS MIEMBROS, LOS CUALES COMPLEMENTAN LOS ESFUERZOS NACIONALES, EN PRO DEL DESARROLLO POLÍTICO, ECONÓMICO, SOCIAL, CULTURAL Y AMBIENTAL, DE LAS AMÉRICAS.

EL ESTADO ACTUAL DE LAS RELACIONES INTERNACIONALES Y EN PARTICULAR, DE LAS RELACIONES HEMISFÉRICAS, EVIDENCIA LA IMPORTANCIA CRECIENTE QUE LA OEA ADQUIERE, DE LA MANO DE UN LIDERAZGO PONDERADO Y CON UN PENSAMIENTO POLÍTICO CLARO, EFECTIVO Y REALISTA, PERSONIFICADO EN EL DOCTOR JOSÉ MIGUEL INSULZA, CUYO TRABAJO EN EQUIPO, CON EL SECRETARIO GENERAL ADJUNTO, ABONA AL ENTENDIMIENTO ENTRE SUBREGIONES Y PAÍSES.

ASIMISMO, EXPRESO MI SATISFACCIÓN, POR QUE MI VISITA A LA ORGANIZACIÓN QUE SE DEFINE, COMO EL EPICENTRO POLÍTICO DEL SISTEMA INTERAMERICANO, SE REALIZA DURANTE LA PRESIDENCIA ARGENTINA DE ESTE CONSEJO PERMANENTE.

SEÑORAS Y SEÑORES:

A POCO MÁS DE 100 DÍAS DE HABER ASUMIDO LA PRESIDENCIA DE MI PAÍS, ACUDÍ A ESTE AGOSTO FORO, A RATIFICAR EL CREDO INTERAMERICANISTA DE MI GOBIERNO, CUYAS CREDENCIALES DEMOCRÁTICAS REFLEJABAN, AL IGUAL QUE HOY, LA DINÁMICA DE LA



SOCIEDAD SALVADOREÑA, LA CUAL SE IDENTIFICA, CON LOS PROPÓSITOS Y PRINCIPIOS CONSAGRADOS EN LA CARTA DE LA OEA Y SU CARTA DEMOCRÁTICA.

LA DEMOCRACIA EN TODOS LOS ESTADOS DEL HEMISFERIO, DESCANSA EN LA VIGENCIA DE SUS INSTITUCIONES. HOY, ACUDO NUEVAMENTE AQUÍ, PARA RATIFICAR ANTE LOS GOBIERNOS DIGNAMENTE REPRESENTADOS POR USTEDES, QUE EL SALVADOR TRANSITA POR VIENTOS DE PAZ, ENTENDIMIENTO, LIBERTAD Y DESARROLLO. NUESTRA PAZ SOCIAL SE PERFECCIONA DÍA A DÍA. EL PROGRESO CON EQUIDAD ALCANZA CADA VEZ MÁS, A LOS DIFERENTES SECTORES DEL PUEBLO SALVADOREÑO, Y LA LIBERTAD ES EL COMÚN DENOMINADOR, DE NUESTRAS CONDUCTAS Y ACTIVIDADES INDIVIDUALES, Y COLECTIVAS, EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN MEJOR FUTURO PARA NUESTRO COMPATRIOTAS.

ES PRECISAMENTE EN ESTE PUNTO, DONDE CONCENTRARÉ MIS PALABRAS, YA QUE LAS LIBERTADES, EN EL CASO DE EL SALVADOR, ANIMAN LOS FUNDAMENTOS DE LA CONVIVENCIA NACIONAL, CON BASE EN EL RESPETO A LA DIGNIDAD DE LA PERSONA HUMANA Y EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA, ESENCIA DE LA DEMOCRACIA Y DE LA PAZ. ESOS VALORES, SON PROPIOS DE LA IDIOSINCRASIA DEL PUEBLO SALVADOREÑO Y POR ENDE, CONSTITUYEN EL REFERENTE QUE SIRVE DE GUÍA, EN LAS DECISIONES DE LOS PODERES DEL ESTADO Y LOS COMPROMISOS QUE TENEMOS LOS ACTORES POLÍTICOS DE MI PAÍS.

EL SALVADOR HACE FRENTE A SUS RETOS DE DIFERENTE NATURALEZA, CON LA CONVICCIÓN Y CERTEZA, DE QUE EL FORTALECIMIENTO DE SUS INSTITUCIONES, ES UNA DE LAS CLAVES PARA AVANZAR CON EQUIDAD, HACIA UNA SOCIEDAD MÁS COHESIONADA, SOLIDARIA Y PARTICIPATIVA, CON MAYORES OPORTUNIDADES.

ESTAMOS CONSCIENTES DE QUE EL MAYOR DESAFÍO DE LA DEMOCRACIA, ES TRADUCIRLA EN HECHOS, POR LO QUE LLEVAMOS ADELANTE INICIATIVAS Y PROYECTOS, ORIENTADOS A MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA, DE LAS GRANDES MAYORÍAS, CON ATENCIÓN PRIORITARIA A LOS GRUPOS VULNERABLES, COMO LAS MUJERES, LOS NIÑOS, LOS ANCIANOS Y LOS DISCAPACITADOS.

A MÁS DE 16 AÑOS DE LA FIRMA Y VIGENCIA EXITOSA DE LOS ACUERDOS DE PAZ, EN MI PAÍS, UN NUEVO EL SALVADOR HA APOSTADO POR LA MODERNIZACIÓN DE NUESTRAS ESTRUCTURAS POLÍTICAS Y ECONÓMICAS, AL SERVICIO DE LA REALIZACIÓN DE LOS DERECHOS INDIVIDUALES Y SOCIALES, CON EL FIN ÚLTIMO DE REDUCIR AÚN MÁS LA POBREZA, CON ESPECIAL ÉNFASIS, EN LA POBREZA EXTREMA, QUE TODAVÍA ABATE INACEPTABLEMENTE, A UN DOCE POR CIENTO DE MIS COMPATRIOTAS, AUNQUE EN EL ESFUERZO HEMOS CAMINADO EXITOSAMENTE, REDUCIENDO LA MISMA, CON ESFUERZO Y DETERMINACIÓN, EN MÁS DE 20 PUNTOS PORCENTUALES, EN LOS ÚLTIMOS DIEZ AÑOS.

NUESTRO GOBIERNO HA CENTRADO SU GESTIÓN, EN LA FORMULACIÓN E IMPLEMENTACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS INTEGRALES, DESDE LAS QUE EL ESTADO EJERCE A PLENITUD SU PAPEL SUBSIDIARIO, QUE VIGILA Y AMPLÍA LA TRANSPARENCIA DE GESTIÓN Y DE RENDICIÓN DE CUENTAS, DE LOS RECURSOS DISPONIBLES, QUE DEMANDAN UN USO EFICIENTE Y FOCALIZADO.

SOMOS FIRMES Y JUSTOS: EN LO ECONÓMICO, PARA QUE IMPERE UNA SANA COMPETENCIA; EN LO SOCIAL, PARA QUE SE CONCRETE MÁS Y MÁS LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES; EN LO JURÍDICO, PARA QUE IMPERE EL ESTADO DE DERECHO; EN LO POLÍTICO, PARA QUE ESTA FUNCIÓN SEA VERDADERAMENTE DE SERVICIO NACIONAL; Y EN LO AMBIENTAL, A EFECTO DE QUE EL PROGRESO NO SE LOGRE, A COSTA DEL BIENESTAR DE LAS ACTUALES Y FUTURAS GENERACIONES.

ELLO NO HA PODIDO SER DE OTRA FORMA, YA QUE EL RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS Y A LAS LIBERTADES FUNDAMENTALES; EL ACCESO AL PODER Y SU EJERCICIO SON, CON SUJECCIÓN, AL ESTADO DE DERECHO; LA CELEBRACIÓN DE ELECCIONES PERIÓDICAS Y LIBRES, Y RÉGIMEN PLURAL DE PARTIDOS Y ORGANIZACIONES POLÍTICAS; ASÍ COMO LA SEPARACIÓN E INDEPENDENCIA DE LOS PODERES PÚBLICOS, CONSTITUYEN ELEMENTOS ESENCIALES DE LA DEMOCRACIA REPRESENTATIVA, QUE LA CARTA DEMOCRÁTICA INTERAMERICANA CONSIGNA Y QUE NUESTRO ORDENAMIENTO JURÍDICO INTERNO, NOS SEÑALA Y MANDA A ATENDER. LO ANTERIOR CONSTITUYE EL MARCO DE LOS COMPONENTES FUNDAMENTALES, DEL EJERCICIO DE LA DEMOCRACIA, EN LO QUE RESALTAMOS LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y DE PRENSA.

ANTES DE ASUMIR RESPONSABILIDADES PÚBLICAS, COMO BIEN LO MENCIONABA EL SECRETARIO GENERAL, QUIEN LES HABLA, TUVO EL PRIVILEGIO DE EJERCER LA PRESIDENCIA DEL COMITÉ PERMANENTE DE LIBERTAD DE EXPRESIÓN, DE LA ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE RADIODIFUSIÓN, POR LO QUE USTEDES COMPRENDERÁN, QUE MIS CONVICCIONES AL RESPECTO, SON DE PRINCIPIOS, Y NO NEGOCIABLES, YA QUE CORRESPONDEN A LA ESENCIA DE MI INCLAUDICABLE COMPROMISO, CON LO QUE CREO Y RESPETO.

POR ELLO, POSTULO QUE LA DEMOCRACIA SE FORTALECE, CON EL PLENO RESPETO A LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, AL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y A LA LIBRE DIFUSIÓN DE LAS IDEAS. ES UN DERECHO INDIVIDUAL Y COLECTIVO, QUE NO DEBE SUFRIR CORTAPISAS, POR CONSIGUIENTE NO DEBE SER LIMITADO, NI RELEGADO. DEBEMOS SER TODOS, VIGILANTES EN LA DEFENSA DE ESTOS DERECHOS, YA QUE ELLO PROPICIA EL DIÁLOGO Y POTENCIA, POR SUPUESTO, LA OPORTUNIDAD QUE NUESTRO PENSAMIENTO Y EL DE TODAS LAS CORRIENTES, PUEDE DEBATIRSE, EN UN CLIMA DE RESPETO Y DE TOLERANCIA, QUE ES LA BASE FUNDAMENTAL PARA LA VIDA DEMOCRÁTICA DE LOS PUEBLOS Y LA COLUMNA VERTEBRAL DEL SISTEMA DE LIBERTADES.



CON UNA VISIÓN AMPLIA Y A LARGO PLAZO, QUE TRASCIENDA LA COYUNTURA POLÍTICA O EL GOBIERNO DE TURNO, LOS ESTADOS DEBEN PROCURAR ORDENAMIENTOS JURÍDICOS, QUE REGULEN DE UNA MANERA LEGÍTIMA, EL DERECHO AL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA, ASÍ COMO DE MECANISMOS QUE LO HAGAN EFECTIVO, INCENTIVANDO LA TRANSPARENCIA, LA RENDICIÓN DE CUENTAS, DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA.

EN LOS LUGARES DONDE SE LIMITA LAS LIBERTADES DE EXPRESIÓN, SE DESBORDA EL EJERCICIO DEL PODER, Y SE DA PASO AL ABUSO, A LA INTOLERANCIA, LA AUSENCIA DE TRANSPARENCIA, A LA CORRUPCIÓN Y A LA IMPUNIDAD GUBERNAMENTAL.

LOS GOBIERNOS DEL HEMISFERIO, AL MÁS ALTO NIVEL, REUNIDOS EN EL PROCESO DE CUMBRES DE LAS AMÉRICAS, HEMOS COINCIDIDO EN QUE UNA PRENSA LIBRE, DESEMPEÑA UN PAPEL FUNDAMENTAL EN MATERIA DE RESPETO Y PROMOCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS, Y DE LAS LIBERTADES INDIVIDUALES, DE TODOS.

TAN IMPORTANTE COMO QUE LOS INDIVIDUOS Y LOS GRUPOS SE PRONUNCIEN SOBRE LOS TEMAS DE TRASCENDENCIA NACIONAL, ES QUE AQUELLOS, QUE OSTENTAN EL PODER, O ES QUE AQUELLOS QUE OSTENTAN EL PODER, LOS ESCUCHEN Y SEAN RECEPTIVOS A TALES PREOCUPACIONES, YA QUE EL PODER NO ES, UN FIN, NI UN OBJETO EN SÍ MISMO, SINO QUE QUIENES LO DETENTAMOS, DE MANERA TEMPORAL, DEBEMOS EJERCER DICHO PODER DE MANERA TAL, QUE REFLEJE LAS INQUIETUDES Y LAS PROPUESTAS, INCLUSIVE, DE QUIENES NO NECESARIAMENTE, COINCIDEN CON NOSOTROS.

ESTIMADOS EMBAJADORES, SEÑORAS Y SEÑORES:

EN LA OEA, CAJA DE RESONANCIA DEL DERECHO DE LOS PUEBLOS DE AMÉRICA, A LA DEMOCRACIA Y A LA LIBERTAD, CONCURRE LA OBLIGACIÓN DE LOS GOBIERNOS DE PROMOVERLA Y DEFENDERLA, EN TANTO RÉGIMEN POLÍTICO Y SISTEMA DE VIDA, EN VIRTUD DE LOS CUALES, DETERMINAMOS LIBREMENTE NUESTROS DESTINOS, ASUMIMOS AGENDAS COMUNES DE DESARROLLO Y CONTRIBUIMOS A LA ESTRUCTURACIÓN DE SOCIEDADES MÁS LIBRES, QUE SE APOYEN EN INSTITUCIONES Y PRÁCTICAS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CON LA SUFICIENTE INFORMACIÓN, PARA PODER PARTICIPAR EN LOS PROCESOS DE TOMA DE DECISIONES, TANTO A NIVEL LOCAL, COMO NACIONAL.

LA OEA CONSTITUYE UN ESPACIO DE ENCUENTRO CON MÚLTIPLES VENTAJAS COMPARATIVAS, PARA CONTRIBUIR A QUE CADA DÍA SE TORNE EL ENUNCIADO, DE QUE LOS VALORES DEMOCRÁTICOS Y EL DESARROLLO, SON INTERDEPENDIENTES Y SE REFUERZAN MUTUAMENTE.



EN ESTE ORDEN DE IDEAS, LA SANA DISCUSIÓN Y DEBATE DE LAS POSICIONES QUE PRIVILEGIAN LA BÚSQUEDA DE CONSENSOS Y POSIBILITAN EL ENTENDIMIENTO, FORTALECEN A LA OEA, Y CONSTITUYE EL PILAR FUNDAMENTAL Y UN ELEMENTO ESENCIAL, DEL MULTILATERALISMO.

NO ES CIERTO, POR ELLO, QUE LA OEA SEA HOY UNA ORGANIZACIÓN QUE REFLEJA UN HEMISFERIO EN MARCADA INQUIETUD, CON GIROS Y Matices, RESPECTO A LOS MALESTARES DE LA DEMOCRACIA, LOS FACTORES DE INESTABILIDAD, LAS DEBILIDADES INSTITUCIONALES Y LAS RESPUESTAS QUE ES NECESARIO CONSENSUAR, A EFECTO DE ENFRENTAR LOS DESAFÍOS QUE LA GLOBALIZACIÓN DEPARA RESPECTIVAMENTE, EN EL PLANO NACIONAL, SUBREGIONAL Y HEMISFÉRICO.

YO CREO POR EL CONTRARIO, QUE ES NUESTRO DEBER PERPETUAR EL ESPÍRITU DE LA CARTA DEMOCRÁTICA INTERAMERICANA Y QUE CADA DÍA SE MANTENGAN VIGENTES LOS ELEMENTOS ESENCIALES QUE LE DIERON SENTIDO Y LE DIERON VIGENCIA.

LAS PRÁCTICAS DEMOCRÁTICAS ESTÁN ORIENTADAS, A DIRIMIR LAS DIFERENCIAS Y ALCANZAR COMPROMISOS, EN BASE A LAS REGLAS DEL JUEGO POLÍTICO LEGÍTIMO, PERO ES UN HECHO QUE ENCUENTRAN SU MAYOR RETO, EN NUMEROSOS DISENSOS SOBRE PROBLEMAS DE DESARROLLO Y NECESIDADES INGENTES DE LA CIUDADANÍA, EN TÉRMINOS DE EDUCACIÓN, SALUD, VIVIENDA, EMPLEO PRODUCTIVO Y MEDIO AMBIENTE.

EL IMPERATIVO ES GENERAR LOS GRANDES ACUERDOS, SOBRE LA DIRECCIÓN DEL ESTADO EN SU CONJUNTO, EN FUNCIÓN QUE SE REQUIERE FORTALECER LA INSTITUCIONALIDAD, EL ESTADO DE DERECHO, A EFECTO DE CONTRIBUIR A LA GOBERNABILIDAD EN LAS AMÉRICAS.

LA OEA ENFRENTA A SU VEZ, EL IMPERATIVO CONTINUO, DE QUE EL ACCIONAR INTERAMERICANO POTENCIE LOS ELEMENTOS ESENCIALES Y LOS COMPROMISOS FUNDAMENTALES DE LA PRÁCTICA DEMOCRÁTICA.

ELLO PASA POR UNA ESTRECHA COLABORACIÓN, ENTRE LOS ESTADOS MIEMBROS, CON EL PROPÓSITO DE PERFECCIONAR MECANISMOS EFICACES, QUE ABORDEN LA SEGURIDAD DE LOS ESTADOS, DESDE UN ENFOQUE MULTIDIMENSIONAL, PARA COMBATIR EN FORMA CONJUNTA LOS FLAGELOS QUE HOY EN DÍA ABATEN A NUESTRO PAISES.

LOS PAÍSES CENTROAMERICANOS NOS ENCONTRAMOS ABOCADOS A LA PROFUNDIZACIÓN DE NUESTRO PROCESO DE INTEGRACIÓN, EN RAZÓN DE LO CUAL, CONTAMOS YA, CON INSTITUCIONES MADURAS, CON INSTRUMENTOS QUE APORTAN UN ESPACIO NORMATIVO DE CRECIENTE COMPLEMENTACIÓN ENTRE NUESTROS PUEBLOS Y SECTORES PRODUCTIVOS, LO QUE DETERMINARÁ A CORTO PLAZO, ENTRE OTRAS

COSAS, LA UNIÓN ADUANERA Y UN MEJOR POSICIONAMIENTO PARA PRÁCTICAS DE COMERCIO E INVERSIÓN ,CON TERCEROS PAÍSES O REGIONES, SOBRE LA BASE DE INSTITUCIONES SÓLIDAS Y DINÁMICAS, QUE VUELVAN MÁS ATRACTIVA Y SEGURA A NUESTRA REGIÓN, PROPICIANDO CON ELLO, EL SENTIMIENTO Y VISIÓN COMUNITARIA, QUE PRETENDEMOS LLEVAR ADELANTE.

DEBO APROVECHAR ESTA INVITACIÓN, PARA INFORMALES QUE EL 12 DE DICIEMBRE, EL SALVADOR ASUMIRÁ LA PRESIDENCIA PRO TEMPORE DEL SISTEMA INTEGRACIÓN CENTROAMERICANO, EN GUATEMALA. HEMOS AVANZADO EN ESTOS ÚLTIMOS TRES AÑO, MAS QUE EN LOS ÚLTIMOS CUARENTA AÑOS, EN LA INTEGRACIÓN. CENTROAMÉRICA ES OTRA. EN CENTROAMÉRICA HAY VISA ÚNICA, PARA LOS EXTRANJEROS; EN CENTROAMERICA HAY TAMBIÉN, PASO FÁCIL EN NUESTRAS ADUANAS Y PARA NUESTROS CIUDADANOS. EN CENTROAMERICA ESTAMOS IMPULSANDO LOS VUELOS Y YA RATIFICADOS POR ALGUNOS CONGRESOS, COMO VUELOS LOCALES, ENTRE HONDURAS, NICARAGUA, EL SALVADOR, GUATEMALA Y SEGURAMENTE, DESPUÉS PANAMÁ Y COSTA RICA.

EL DÍA 12 DE DICIEMBRE, EN GUATEMALA, SEGURAMENTE HAREMOS UNA REVISIÓN DE UN PROCESO QUE ES TRASCENDENTAL PARA EL ÁREA, Y ES LA UNIÓN ADUANERA. EL MARCO DE LA UNIÓN ADUANERA, YA ESTA LISTO Y PENSAMOS QUE LOS MINISTROS DE ECONOMÍA, LO PRESENTARAN PARA SU RATIFICACIÓN, A LOS PRESIDENTES, DANDO DE ESTA MANERA A LA REGIÓN CENTROAMERICANA, UN AVANCE, COMO NINGUNA OTRA.

EMBAJADORAS Y EMBAJADORES:

ES ASÍ COMO CONSIDERO QUE SE CONSTRUYE UN NUEVO ORDEN INTERAMERICANO, EN EL QUE LOS ESFUERZOS Y ASPIRACIONES NACIONALES Y SUBREGIONALES, AGREGUEN AL SENTIDO GENUINO DE LA SOLIDARIDAD AMERICANA, QUE DENTRO DEL MARCO DE LAS INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS, CONTRIBUYEN A CONSOLIDAR UN RÉGIMEN DE LIBERTAD INDIVIDUAL Y JUSTICIA SOCIAL, FUNDAMENTADO EN EL RESPETO DE LOS DERECHOS ESENCIALES DEL HOMBRE.

ESTOY CONVENCIDO QUE LA MEJOR DEFENSA DEL SISTEMA DEMOCRÁTICO, ES HACER QUE LA LIBERTAD SE CONVIERTA EN EL MARCO IDEAL PARA LA GENERACIÓN DE MEJORES OPORTUNIDADES PARA TODOS, PARA CONSOLIDAR UNA AGENDA ORIENTADA A ELEVAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS SECTORES MENOS FAVORECIDOS Y A HACER DE NUESTRAS SOCIEDADES, LAS MÁS JUSTAS Y LAS MÁS HUMANAS.

QUIERO CONCLUIR, RATIFICANDO NUESTRA CONFIANZA EN LA ORGANIZACIÓN, HOY MÁS VIGENTE Y PRESENTE QUE NUNCA, EN LAS ASPIRACIONES DE LOS PUEBLOS AMERICANOS Y POR SUPUESTO, EN UN MULTILATERALISMO PROACTIVO, QUE



COMPLEMENTA Y CONTRIBUYE A HACER CADA DÍA MÁS REALES, LOS BENEFICIOS DE LA DEMOCRACIA Y DE LA LIBERTAD, TRADUCIDOS A NUESTRA GENTE..

QUIERO AGRADECERLES LA ATENCIÓN QUE HAN PRESTADO A MIS PALABRAS.

DECIRLES, QUE NUESTRO PAÍS AGRADECE A LA OEA, SU PARTICIPACIÓN PERMANENTE, EN NUESTRO SISTEMA ELECTORAL. HEMOS PEDIDO A LA ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS, UNA REVISIÓN PREVIA, A LOS PROCESOS ELECTORALES DEL 2009, TANTO DE ALCALDES Y DIPUTADOS, EN ENERO; COMO PARA PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE, EN MARZO DEL 2009.

LA OEA REALIZA UNA AUDITORIA A NUESTRO SISTEMA, QUE SEGURAMENTE MEJORARA INCLUSO, Y POTENCIARA LA CAPACIDAD DE NUESTRO TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL, PARA QUE CON INDEPENDENCIA, SE RESPETE LA VOLUNTAD SOBERANA DE LOS SALVADOREÑOS.

APROVECHO SECRETARIO GENERAL, SEÑOR PRESIDENTE, PARA AGRADECER A LA OEA, ESA PARTICIPACIÓN, PORQUE CREO QUE LOS PUEBLOS DE AMERICA, DEBEMOS SER ABIERTOS, PARA QUE ORGANISMOS COMO ESTOS, AL QUE RECONOCEMOS Y AGRADECEMOS SU PARTICIPACIÓN, PODAMOS DAR FE, DE QUE LO QUE ESTA PASANDO EN AMERICA, AUNQUE SEA POR ESCASOS MARGEN, EN ALGUNOS CASOS, SE CONVIERTA EN RESPETO DE LA VOLUNTAD DE NUESTROS PUEBLOS.

MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.